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Come potete vedere dalla foto a lato, è seriamente messa in discussione la salute e l'incolumità
di coloro che navigano il fiume per passione o per lavoro, 
come i pescatori ad esempio.

  

Questa barra di sabbia crea non pochi problemi alla navigabilità del corso d'acqua, sia per
entrare che per uscire dal fiume.
Ecco quindi che si rende necessario un provvedimento che renda definitiva la soluzione del
problema.

  

Avevo a suo tempo proposto la realizzazione di due differenti scogliere utilizzando i fondi sfop,
quindi della pesca professionale.
Oggi ci sono i bandi del FEP, fondo europeo per la pesca, per i quali la regione lazio ha
stanziato 900.000 euro per la realizzazione di opere fisse in mare o acque interne.

  

Provvedimenti utili a ripristinare la sicurezza dei luoghi valorizzandone la bellezza.

Non possiamo sempre aspettare il periodo estivo per ricordarcelo, come accade troppo spesso
per l'inquinamento marino.
Sono tante le imbarcazioni che in estate sono ormeggiate nel fiume, e forse iniziando oggi tra
qualche mese ...chissà.

  

Grazie!!! 

  

http://www.telegolfo.com/index.php?option=com_seyret&task=videodirectlink&id=1498 ,

  

                                                                                                    Erminio Di Nora
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